



“Eres un eunuco”: Fernández Noroña tundió a Sergio Mayer por apoyar a Héctor Suárez Gomís



Gerardo Fernández Noroña, diputado federal por parte del Partido del Trabajo (PT), se lanzó contra **Sergio Mayer**, actor, empresario y ex legislador del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), por haber aplaudido la presunta agresión de **Héctor Suárez Gomís** hacia el periodista **Vicente Serrano**.

A través de su cuenta de *Twitter*, Mayer Bretón criticó que la **Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH)** condonara las acciones de Suárez Gomís, no obstante, **aseguró que él periodista “sólo busca rating y que lo mencionen en la ‘mañanera’**”.

“¡Que belleza! Aunque soy promotor de #NoALaViolencia, leo y me entero que @PelonGomis le dio un estate quieto al provocador y lame huev*s de @_VicenteSerrano , jajaja @CNDH no hagan el ridículo, no les corresponde opinar, además, él solo busca rating y que lo mencionen en la mañanera”, fue el primer mensaje que publicó Sergio Mayer por medio de redes sociales.